



Communiqué de presse

Projection Rencontre

## Au bord du monde

en présence du réalisateur, Claus Drexel

Jeudi 27 février - 20h45  
St Giron - Salle Max Linder

Documentaire - 2014 - 1h38

La nuit tombe. Le Paris « carte postale » s'efface doucement pour céder la place à ceux qui l'habitent : Jeni, Wenceclas, Christine, Pascal et les autres. Sans-abri, ils hantent trottoirs, ponts et couloirs du métro, au bord d'un monde où la société ne protège plus. A travers treize figures centrales, *Au bord du monde* dresse le portrait, ou plutôt photographie ses protagonistes dans un Paris déjà éteint, obscurci, imposant rapidement le contraste saisissant entre cadre scintillant et ombres qui déambulent dans ce théâtre à ciel ouvert.

***Au Bord du Monde*** a été présenté dans la sélection de l'ACID au Festival de Cannes 2013. Puis au festival de Vancouver, Hambourg et Tubingen.



**Claus Drexel**, originaire de Bavière, a passé une grande partie de sa vie en France. Après des études scientifiques et techniques à l'Université de Grenoble, il travaille tout d'abord comme ingénieur du son. En 1991 il s'installe à Paris pour y étudier le cinéma. Puis, il travaille comme directeur photo sur une dizaine de films. En 1996 il passe à la mise en scène et réalise trois courts-métrages. Ces films sont sélectionnés dans plus de cent festivals sur les cinq continents et remportent de nombreux prix.

En 2007, il tourne la comédie **Affaire de Famille**, avec André Dussollier et Miou-Miou.

Cette soirée est organisée par Ciné Neuf en partenariat avec l'ACID (association du cinéma indépendant pour sa diffusion) et la mairie de Saint Giron.

<http://www.lacid.org>

Tarif plein 5.8 €

Tarif réduit 4.6 €

Contact Presse  
[Cine.neuf@gmail.com](mailto:Cine.neuf@gmail.com)  
05 61 65 44 23  
[www.cine.neuf.sitew.com](http://www.cine.neuf.sitew.com)



**acid**  
ASSOCIATION DU  
**CINEMA**  
INDEPENDANT  
POUR SA DIFFUSION

